

1. Record Nr.	UNINA9910404114003321
Autore	García Canclini Néstor <p>Néstor García Canclini, María Sibylla Merian
Titolo	Center for Advanced Latin American Studies, Deutschland </p> Ciudadanos reemplazados por algoritmos / Néstor García Canclini
Pubbl/distr/stampa	Bielefeld, : Bielefeld University Press, 2020
ISBN	9783839448915 3839448913
Edizione	[1st ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (176 páginas)
Collana	Afrontar las crisis desde América Latina
Disciplina	320
Soggetti	Ciudadanía Citizenship Democracia Democracy Despolitización Depoliticization Electronic Capitalism Capitalismo Electrónico Algoritmos Algorithms Movimientos Alternativos Social Movements Youth Jóvenes Politik Politics Politisches System Political System Staat State Polity Latin America Lateinamerika Bielefeld University Press
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa

Livello bibliografico**Monografia****Nota di contenuto**

Frontmatter 1 Indice 7 Agradecimientos 9 Introduccion.
Ciudadanos atrapados 10 Los ven pasar por la autopista 28 De los ciudadanos mediaticos a los monitorizados 43 Jovenes: consumidores, delincuentes, actores alternativos 58 ¿En que estan pensando los algoritmos? 80 Rebeliones de los espiados 103 De las instituciones a las aplicaciones 121 Epilogo. Emanciparse bajo la hipervigilancia 148 Bibliografia 165 Autor 174

Sommario/riassunto

¿A quién le importamos los ciudadanos? Muchos partidos y sindicatos parecen reducirse a cúpulas que se distribuyen prebendas. Desde la expansión de la videopolítica, la televisión canaliza quejas y críticas sociales a los gobernantes tratándonos como espectadores. Las redes prometen horizontalidad y participación, pero suelen generar movimientos de alta intensidad y corta duración. Nuestras opiniones y comportamientos, capturados por algoritmos, quedan subordinados a corporaciones globalizadas. El espacio público se vuelve opaco y lejano. La desciudadanización se radicaliza, mientras algunos sectores se reinventan y ganan batallas parciales. Pero los usos neoliberales de las tecnologías mantienen y ahondan las desigualdades mayores. ¿Qué alternativas tenemos ante esta desposesión? ¿Disidencias, hackeos? ¿Cuál es el lugar del voto, esa relación entre Estado y sociedad reprogramada por las tecnologías y el mercado?

Besprochen in:<https://blogbima.ub.edu>, 18.05.2021